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議席番号 9 番 

諸橋 和史議員 

 

1.町民の声について 

①今後の町の合併について考えを伺う 

（１）町財政について 

（２）町の人口減少について 

 

②農業の町の基本対策の考えを伺う。 

（１）小規模農家の対応 

（２）暗渠の対応について（古い事業） 

 

③ 出雲崎町地域防災計画について伺う 

（１）風水害対策について（排水路対策） 

（２）原子力発電について 

1. 今後再稼働を推進するのか 

2. 柏崎市長の発言について 

 

④ 出雲崎町は雇用の場が少ないが、企業誘致の考えを伺う 

⑤ 町道拡幅・外灯設置・切土の木の排除について伺う 

 


